

Santander | 7 SEP 2021 04:00 PM

Ecopetrol rechaza bloqueo a actividades de producción en el campo Lizama

Por: Yuli Méndez
@yulimetauto



Cortesía: Corporación Regional Yariguies

Compartir



Las operaciones en siete pozos en el sector de Nutria se encuentran paralizados.

Ecopetrol, a través de un comunicado a la opinión pública, rechazó el bloqueo que realizan las comunidades rurales, de San Vicente de Chucurí, a las operaciones del campo de producción Lizama, las cuales se registran desde las horas de la mañana de

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

ingreso de trabajadores directos y de empresas aliadas a sus sitios de labores, y se impidió la ejecución de actividades de restablecimiento de la operación de algunos pozos en el sector de Nutria que durante el fin de semana registraron fallas eléctricas.

La estatal petrolera aclara que respeta la voz de denuncia de los líderes de las organizaciones sociales opositoras y los invita a concertar a través de diálogo.



Lea También:
Temblor de 4.4 sacudió a Santander en la madrugada de este martes

“La Empresa respeta y promueve la libertad de expresión, e incentiva el desarrollo de espacios de diálogo con presencia de la institucionalidad para conocer las inquietudes de la comunidad y encontrar soluciones”, cita el

comunicado.

“Ecopetrol invita a las comunidades a desistir de las vías de hecho y continuar el desarrollo de los espacios de diálogo que se realizan en conjunto con la Alcaldía de San Vicente de Chucurí y con la mediación de la Personería Municipal de esta localidad con el fin de dar claridad a cada una de sus solicitudes”, acota el texto.



Lea También:
Denuncian recolección de firmas a cambio de contratos para favorecer a candidatos de Rodolfo Hernández

Por su parte, el Comité de Concertación de la Lizama que integra 19 Juntas de Acción Comunal de San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja, donde opera el bloque Lizama, aseveraron que “no encontramos voluntad por parte de Ecopetrol a establecer nuevos

acuerdos para el beneficio social de las comunidades de San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja pero tampoco encontramos compromiso por parte de Ecopetrol a solucionar las exigencias que se han planteado en la última década en temas de acueductos veredales, vías, puestos de salud, construcción o arreglos de escuelas veredales y acceso a la información sobre el PMAI de Mares”.

Por esta razón, el comité aseguró que Continúa la

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Personería Municipal de esta localidad con el fin de dar claridad a cada una de sus solicitudes”, acota el texto.



Lea También:
Denuncian recolección de firmas a cambio de contratos para favorecer a candidatos de Rodolfo Hernández

Por su parte, el Comité de Concertación de la Lizama que integra 19 Juntas de Acción Comunal de San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja, donde opera el bloque Lizama, aseveraron que “no encontramos voluntad por parte de Ecopetrol a establecer nuevos

acuerdos para el beneficio social de las comunidades de San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja pero tampoco encontramos compromiso por parte de Ecopetrol a solucionar las exigencias que se han planteado en la última década en temas de acueductos veredales, vías, puestos de salud, construcción o arreglos de escuelas veredales y acceso a la información sobre el PMAI de Mares”.

Por esta razón, el comité aseguró que Continúa la

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Fabián Silva Ramírez
Norte Santander | Hace 1 mes



Atienden emergencia en Oleoducto Caño Limón – Coveñas en Toledo

Vanesa Peralta
Santander | Hace 1 mes



Energías renovables, utilidades récord e ISA: Lo que viene para Ecopetrol

Nelson David Cipagauta Velandía
Santander | Hace 1 mes



Ecopetrol aceptó responsabilidad por emergencia en pozo La Lizama 158 en Barrancabermeja

Santander | 7 SEP 2021 04:00 PM

Tribunal negó la libertad al exsenador Richard Aguilar implicado en corrupción de contratos

Por: Mauricio Collazos
@CollazosMao



Captura del senador Richard Aguilar, en Bogotá.

Pantallazo vídeo de la Fiscalía

Compartir



La Fiscalía pedía mantenerlo detenido y la Procuraduría reclamaban que Aguilar debía ser dejado en libertad.

El Tribunal Superior de Bogotá ordenó mantener bajo detención al exsenador Richard Aguilar, procesado por irregularidades detectadas en una millonaria contratación cuando se desempeñó como gobernador de Santander.

La decisión fue adoptada por el magistrado Luis Bustos